

Thomas Klengel lädt am Donnerstag zum Training an die Flurstraße ein

Lurups Zweite spielt künftig auf Rasen

Endlich eine gute Nachricht für die zweite Fußball-Ligamannschaft des SV Lurup: Mit dem neuen Trainer Thomas Klengel kann der Neuaufbau beginnen. Am morgigen Donnerstag um 19.30 Uhr versammelt der zuletzt bei der zweiten Mannschaft von Halstenbek-Rellingen tätige Klengel alle interessierten Fußballer im Stadion Flurstraße um sich, die interessiert sind, eine neue Zukunft der Luruper Zweiten begründen zu helfen. In einem Gespräch zwischen Klengel, Lurups Abteilungsleiter Udo Logowski, SVL-Vorsitzender Klaus Lieding und Schatzmeister Christian Perlwitz wurde ferner vereinbart, dass Lurups Zweite ihre Punktspiele nicht mehr auf dem Grandplatz Kleiberweg, sondern im Stadion austragen wird.

Thomas Klengel ist beim SV Lurup groß geworden. Hier hat er selbst als Jugendlichler und später in der zweiten Mannschaft gespielt. Der Sprung in die erste

Mannschaft wurde ihm durch eine Knieverletzung versperrt. Einige Zeit lang trainierte Klengel Jugendmannschaften des SV Lurup, Heute spielt der in Halstenbek wohnende neue Trainer in der Seniorenmannschaft des SuS Waldenau.



Lurups Abteilungsleiter Udo Logowski ist weiter optimistisch.